



# 園庭開放だより

川辺町第2こども園

暖かな陽の光とともに、小さな虫や草花を見かける季節となりました。お昼のポカポカな陽気が心地よく、戸外で活動しやすくなりましたので、お友達を誘ってこども園に遊びにきて下さいね。



3月の予定

11日(水)

10:00~11:00

来年度は4月30日からを予定しています。お友達を誘って遊びにきて下さいね！

## ★「ありがとう」は魔法の言葉 ★

最も簡単で、最高の褒め言葉は「ありがとう」です。私達人が人から「ありがとう」と言われると、どうしてうれしいのでしょうか？何かお礼を言ってくれたから、「うれしい」と言うよりも、自分のやった事が人の役に立てた、自分の存在に意味があったと思えるから嬉しいのです。

「ありがとう」「助かったよ」「嬉しいよ」と言う言葉をどんどん使いましょう。大人は子どもには、「ありがとうは？」とよく求めます。しかし、大人から子どもに「ありがとう」と言うことは、意外と少ないのではないのでしょうか？

(参考) 子育てハッピーエッセンス100%



入園してから困らないために・・・

- ★自分の名前が言えるかな？ 名前を呼ばれたら返事ができるといいですね。
- ★身のまわりのことができるかな？ 食事、衣服、排泄など見直せるといいですね。
- ★生活リズムはどうか？ 「早寝、早起き、朝ごはん」のリズムができるといいですね。

